
 

Compte-rendu Conseil d’administration du 07-11-2023  

Etaient présents :  

Mme Cécile HARDY (CH), Yolande PHILIP (YP), Michel MARQUIS (MM),   

Christiane GARCIA, Jean Pierre HARDY (JPH), Françoise BONNEAU (FB), Gérard 

FORESTIER (GFO), Thierry HUBERT (TH), Robert MICHEL (RM), Hubert BRO 

Absent : Claude MEMIN (CM), 

 

Ordre du jour : 

1. Réorganisation des tables 

2. Direction des tournois 

3. Ecole de bridge 

4. Festivités 

5. Questions diverses 

 

1. réorganisation des tables 

Plusieurs membres du club ont suggéré de revoir la position des tables telles qu’elles 

étaient avant la période COVID pour qu’elles ne se suivent pas et éviter d’écouter ce 

qui se passe à la table voisine. 

Après discussions : vote contre 1, abstention : 1, vote pour : 9.   

 

2. direction des tournois 

CH souhaite que le Directeur du tournoi veille au respect du chronomètre et 

demande à l’arbitre de gérer le retard. En cas d’arbitrage, si nécessaire, l’arbitre 

rajoute du temps au chronomètre. 

 

3. école de bridge 



CH demande si on doit limiter le nombre d’élèves dans un cours. TH répond qu’il 

peut accepter 4 tables au maximum, et propose de dédoubler son cours si le nombre 

de participants vient à augmenter. 

 

4. Programme du mois de décembre : 

• festivités 

8/12 au soir repas pizza 

19/12 tournoi des chocolats. 

A cet effet, YP, FB & CG se chargent de consulter les artisans chocolatiers locaux 

pour obtenir un devis. En fonction du devis retenu, le tarif du tournoi sera décidé lors 

du prochain CA.  

• Simultané des élèves :  mercredi 13 décembre 

• Fermeture du club  25/12 – 27/12 & 01/01/2024 

 

5. Questions diverses 

• Pour répondre aux questions écrites de MM : 

CG annonce qu’il y a 141 licenciés au club à ce jour (dont 16 licences gratuites 

« première licence »). 

De plus, 24 adhérents « sympathisants » licenciés dans des clubs voisins ont payé la 

cotisation au CBHP. 

A propos du tournoi des bistrots, CG précise que 48 adhérents du club sur 142 

participants & 14 membres du club « sur le pont » ont participé à cette 

manifestation…avec un bilan financier équilibré. 

JPH annonce que le bilan 22/23 et le budget 23/24 présentés lors de l’AGO du 

28/10/2023 existent également sous la forme PCG nécessaire à la demande de 

subventions. 

• Statuts 

GFO demande que soit abordé la révision des statuts. CH suggère que ce point soit 

reporté à l’année prochaine, et n’en voit pas le caractère d’urgence. 

• Imprimante couleur 

TH demande au bureau de se renseigner pour devis imprimante couleur pour 

remplacer l’imprimante actuelle Noir et blanc. 

 

Prochaine réunion mardi 12 décembre après le tournoi 


